
Ci sono momenti nella vita in cui ci è 

concessa la grazia di ritornare là do-

ve tutto è cominciato. Essere ordina-

to diacono nella mia parrocchia d'o-

rigine ha significato proprio questo. 

Avere come sfondo la chiesa dove il mio cammino cristiano è iniziato 

e l'oratorio dove ho dato i primi calci al pallone, è stata un'emozione 

indescrivibile, una grazia inestimabile. 

Come non commuoversi quando entrando in chiesa in processione ho 

incrociato decine di volti che in maniera diversa hanno colorato la 

mia giovinezza. 

Come non emozionarsi quando al termine della celebrazione sono en-

trato in oratorio e sono stato piacevolmente invaso da innumerevoli 

ricordi.  

Prendere coscienza della propria origine consente di vivere in pienez-

za il tempo presente. 

Grazie di cuore per avermi dato la possibilità di vivere tutto questo.  

Un abbraccio grandissimo 

        p. Luca 


